

# E.U.A. advierte sobre los precios a la OPEP

Washington, Nov. 7 (UPI) (Por Adolfo G. Merino). Estados Unidos advirtió a los países exportadores de petróleo que sus políticas sobre precios y abastecimientos tienen serios efectos en la economía mundial.

"Hemos tratado de hacerles ver la necesidad de que consideren las consecuencias económicas internacionales de sus decisiones sobre precios y abastecimientos", reveló hoy el Departamento de Estado en un documento de trabajo.

El documento declara que "Estados Unidos ha puesto énfasis en que la salud de la economía mundial requiere un adecuado suministro de petróleo a precio razonables".

Estados Unidos, que tiempos atrás fue autosuficiente

en petróleo, pasó a ser importante comprador en los años setenta y hacia 1977 sus importaciones sumaron 8.5 millones de barriles diarios, justo la mitad del total de su consumo.

Desde entonces, sin embargo, sus importaciones han disminuido hasta ser menos de 7 millones de barriles diarios, durante el primer semestre de este año, un 25 por ciento por debajo de la tasa de 1977.

Los principales abastecedores de petróleo de Estados Unidos son Arabia Saudita, Nigeria, Venezuela, Libia y Argelia. Con estos dos últimos sus relaciones no son buenas, particularmente con Libia.

"En el corto plazo, disminuir la dependencia en la importación de petróleo no es tarea fácil. Aunque aumen-

Pasa a la página 22

## Ley confiere devolución de los diarios en Perú

Lima, 7 noviembre (AP). El Senado del Perú aprobó anoche un proyecto de ley que confiere al Ejecutivo facultades legislativas para que en un plazo de 120 días culmine la devolución de los diarios y otros medios informativos confiscados por el régimen militar.

El trámite senatorial fue la última instancia en el Congreso Nacional para dar forma legal a la devo-

lución emprendida por el presidente Fernando Belaúnde Terry en uno de sus primeros actos tras asumir el gobierno el pasado 28 de julio.

De acuerdo a fuentes parlamentarias la ley quedará expedita para su promulgación la próxima semana, debido a que el Senado modificó algunos detalles del proyecto, aprobado originalmente

Pasa a la página 46

## Canción solidaria de cura ofende a Brasil

Río de Janeiro, 7 noviembre (AP). Por componer una canción en solidaridad al padre italiano Vito Miracapillo, que fuera expulsado del país, el sacerdote Reinaldo Velloso, vicario de la parroquia de Concepción en Recife, capital del Estado Meridional de Pernambuco, debió responder a un interrogatorio policial, según informaciones de la prensa local.

La canción, titulada "Vito, Vito, Victoria", considerada por las autoridades como "una ofensa al Supremo Tribunal impartieron justicia en el caso de la expulsión del padre italiano.

El padre Vito Miracapillo fue expulsado del país el pasado 31 de octubre, por negarse a celebrar una misa conmemorativa.

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FALLECE ACTOR.** Sin procedencia, noviembre 7 (AP). Foto de archivo del actor Steve McQueen, conocido por sus interpretaciones de valientes personajes, quien hoy falleció a los 50 años.

### Variaciones en Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 7 (AP). Los precios de las acciones registraron variaciones hoy en Wall Street.

Pasa a la página 48

### Fallece actor Steve McQueen

Hollywood, Estados Unidos, noviembre 7 (UPI). El actor Steve McQueen, un "duro" consumido por un cáncer incurable, murió hoy de un ataque cardíaco tras ser sometido a cirugía en un

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MODELO.** Nueva York, noviembre 7 (AP). Una modelo exhibe hoy aquí un traje de la "Colección de Primavera", del modisto Oscar de la Renta.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ACTOR Y ESPOSA.** Oxnard, California, noviembre 7 (AP). El actor Steve McQueen, fallecido hoy, y su esposa Bárbara Minty en un pre-estreno en marzo de este año. El actor murió de un infarto cardíaco en un hospital de Juárez, México. McQueen filmó varias películas en Hollywood.

## Pena de muerte a los extremistas en Bolivia

La Paz, Nov. 7 (Latin) (Por René Villegas). El gobierno militar boliviano anunció la aplicación de la pena de muerte a "narcotraficantes y extremistas", en virtud de una Ley de Seguridad del Estado, a promulgarse antes del lunes, luego de la liberación de los detenidos políticos existentes en el país.

El anuncio fue formulado anoche por el ministro del Interior, coronel Luis Arce Gómez, durante una entrevista televisiva, y publicado hoy por la prensa local.

Paralelamente el presidente de la Junta Militar, general Luis García Meza, notificó a la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que su gobierno instaurado el 17 de julio consolidó la "normalidad institucional" en el país y está dispuesto a recibir la visita de una Comisión de

Derechos Humanos de este organismo.

La invitación del jefe de Estado fue transmitida al secretario general de la ONU, Kurt Waldheim, anunciaron hoy aquí fuentes oficiales.

La Ley de Seguridad del Estado, proyectada por el Ministerio del Interior, entrará en vigencia antes del 10 de noviembre, simultáneamente con la liberación de los 220 detenidos políticos actualmente existentes en el país, dijeron los anticipos oficiales.

El coronel Arce Gómez reveló anoche el contenido de algunas de las disposiciones de ese instrumento legal "cuyo objetivo es normalizar la actividad del país y brindar al pueblo paz y tranquilidad", dijo.

Se refirió a la lucha gubernamental contra el

Pasa a la página 46

## Estados Unidos enviará tropas asalto a Egipto

Washington, 7 noviembre (AP). Un batallón de tropas de asalto en helicóptero será transportado por aire a Egipto la semana próxima, para participar en las primeras maniobras de una nueva Fuerza de Desplazamiento Rápido, (FDR), anunció hoy el Pentágono.

La fuerza de 1.400 hombres, que incluye infantes de la División 101, transportada por aire, apoyados por ocho aviones de guerra A-7 de la Guardia Aérea Nacional en Nueva México, representa sólo una pequeña parte de la fuerza FDR de 200.000 hombres que se organiza para defender los intereses de Estados Unidos en el Golfo Pérsico y en otras remotas áreas.

El general Volney Warner, que supervisa el contingente militar especial,

señaló en una entrevista reciente que "sería erróneo" pensar que el ejercicio —llamado "Estrella Brillante" es una demostración de la capacidad de Estados Unidos de proyectar importantes números de fuerzas y equipos a través de miles de kilómetros hacia el Medio Oriente.

Debido a una escasez en envíos estratégicos por aire y por mar, dijo el general Warner, Estados Unidos no podrá proyectar quizá hasta dentro de cinco años, una fuerza lo suficientemente numerosa y pertrechada como para enfrentar una seria amenaza soviética en la región del Medio Oriente-Golfo Pérsico.

El transporte para trasladar la unidad del

Pasa a la página 15



**COLABORADORES.** Nueva York, noviembre 7 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan nombró a su equipo de asesores de política exterior, entre ellos, arriba, de izquierda a derecha: Richard Allen, Alexan-

der Haig, Richard Schweiker y Henry Kissinger. Abajo: Alan Greenspan, William Simon, George P. Shultz y Caspar Weinberger.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 22)